

学童塾新聞

9月号

編集 山田果奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>



少しずつ秋の気配が...



9月の後半から、だんだんと気温が下がり、涼しい日が増えてきましたね。ようやく猛暑も落ち着き、職員全員ほっとしています(笑)しかし、急な気温の変化で体調を崩しやすい時期ですので、皆さん健康管理に気をつけてお過ごしください。先月は、夏休み期間中に手の行き届かなかった教室や廊下の清掃を先生たちで行いました。いつもよりピカピカな学童、みんな気づいてくれたかな？

ワックスがけで床もピカピカ



壁の汚れを拭き掃除

新オプション開始

9月から、第2・4水曜日のオプションとして、バルシューレが始まりました！

バルシューレとは、ドイツ発祥のボールを使った運動で、様々な球技の基礎となる動きを取り入れた活動をメインにしています。

初めてバルシューレに挑戦する子どもでしたが、どうすればボールをうまく使えるか、試行錯誤しながら参加していました。また、2チームに分かれて競うゲームでは、みんな大盛り上がりで取り組んでいました。ピラティス同様、体を思いっきり動かすので、終わるころには皆汗だくでした。



バルシューレは、他のオプションと活動時間が異なるので、改めてご確認をお願いいたします。

海岸清掃

8月22日に、学童塾全員で海ゴミについての学習を行いました。

1・2年生は、アカデミーで、絵本やゲーム、クイズを通して海ゴミについて学びました。



3年生以上は、午前中に古浦海岸へ行き、実際に海岸のゴミ拾いを行いました。午後からは、拾ったゴミを使って分別作業を試みたり、海ゴミが環境にどのような影響を及ぼすかについて詳しく学んだりしました。



こちらも要チェック★

学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。毎日の様子をぜひブログでご覧ください。 ※「さんびるアカデミー」や「さんびる学童塾」で検索してみてください。

たくさん海ゴミを拾いました



ゴビウス

8月8日に、1・3年生でゴビウスに行ってきました！

野鳥の観察や、水族館でいろいろな魚を見ることができました。ふれあいスペースでは、カニや魚の被り物を身に着けたり、実際の鳥



～お知らせ～

●スクリレ確認のお願い
学童からのお知らせは、スクリレで配信いたします。天候不良による対応など、当日のお知らせをする場合もございますので、必ず確認をお願いいたします。

『オプションの時間について』

月曜日(卓球)

- 1年生 16:00~16:30
- 2・3年生 16:30~17:00
- 3年生以上 17:00~17:30

第13水曜日(ピラティス)

木曜日(英語)

- 1年生 16:10~16:40
- 2・3年生 16:40~17:10
- 3年生以上 17:10~17:40

第24水曜日(バルシューレ)

- 1年生 15:50~16:15
- 2・3年生 16:15~16:40
- 3年生以上 16:40~17:05
- 3年生以上 17:05~17:30

金曜日(習字)

- 1年生 15:50~16:20
- 2・3年生 16:20~16:45
- 3年生以上 16:45~17:40

※目安の時間ですので、下校時間等の関係で変更になる場合がございます。

高専出前講座

8月20日に、4・5年生は高専出前講座で、水のろ過について勉強しました。水質実験を行ったり、ペットボトルに石や砂を入れ、手作りのろ過装置を作って実際にろ過を体験したりしました。



の重さを再現したぬいぐるみを持ち上げてみたりと、目いっぱい楽しめました。



今月のベストショット集♪



スライムびよーん



みんなで大社高校の応援をしました



バル以外のオプションも元気に頑張ってます



今日のお弁当はカレー！

